
 

StD Müller stellt den Quartalsbericht vor. 

 

RM Sudholz stellt fest, dass die Ausleihzahlen in der Bücherei deutlich zurückgegangen sind 

 

Büchereileiter Becker entgegnet, dass bereits Maßnahmen zur Verbesserung der Ausleihzahlen 

ergriffen wurden und diese auch Erfolge zeigen. Bis Ende des Jahres wird er ein Konzept zur 

Auslastungsverbesserung der Bücherei vorlegen. 

 

Die Ausschussmitglieder nehmen den Bericht zur Kenntnis.  


